
O presidente da Associação de Jornais de Interior 
de Santa Catarina (ADISC), Adriano Kalil, esteve 
prestigiando, nesta terça-feira, 5, a posse da nova 
diretoria da Associação dos Dirigentes de Vendas e 
Marketing do Brasil (ADVB/
SC), que irá comandar o 
biênio 2024/2025. Quem 
assumiu como o novo 
presidente executivo da 
entidade foi o empresário 
Ricardo Barbosa Lima. Ele 
sucede Claiton Pacheco 
Galdino.

A nova gestão conta com 

representantes distribuídos nas regiões Sul, Grande 
Florianópolis, Norte, Oeste, Vale do Itajaí, Litoral e 
Planalto, o que permite a valorização e avanço de 
Santa Catarina de acordo com as necessidades de 

cada uma delas.
Com a proposta de estar 

cada vez mais conectada 
à inovação, a nova 
diretoria promete conectar 
lideranças, disseminando 
o conhecimento e fazendo 
do marketing e vendas 
impulsionadores da 
economia catarinense.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Será realizado na próxima quinta-feira, 7, na unidade 
operacional do Sest Senat de Joinville, o Fórum 

CNT de Debates – Edição Regional – Santa Catarina. 
O evento, que é uma iniciativa do Sistema Transporte 
(CNT, SEST SENAT e ITL), é gratuito e conta com o apoio 
da Federação das Empresas de Transporte de Carga e 
Logística de Santa Catarina (Fetrancesc).

O projeto itinerante já passou por cidades como Natal 
(RN) e Vitória (ES), e pretende lançar luzes sobre as 
principais questões enfrentadas pelas empresas de 
transporte catarinenses. Sejam do segmento de cargas 
ou de passageiros, as empresas pleiteiam, sobretudo, 
uma infraestrutura de transporte mais adequada aos 
fluxos do estado.

Estarão presentes no evento representantes do 
Governo de Santa Catarina; deputado federal Valdir 
Cobalchini (MDB); Antídio Lunelli (MDB), deputado 
estadual e presidente da Comissão de Transportes, 

Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura da Assembleia 
Legislativa de Santa Catarina; Dagnor Schneider, 
presidente da Fetrancesc e do Conselho Regional do 
SEST SENAT; Felipe Busnardo Gulin, presidente da 
Fepasc (Federação das Empresas de Transporte de 
Passageiros dos Estados do Paraná e Santa Catarina); 
Bruno Batista, diretor executivo da CNT (Confederação 
Nacional do Transporte); Valter Souza, diretor de 
Relações Institucionais da CNT; Alysson de Andrade, 
superintendente do DNIT; e Adriano Silva, prefeito de 
Joinville.  

Na programação, estão previstas duas rodadas de 
conversas. A primeira delas, trata de infraestrutura 
e multimodalidade e vai ao encontro das principais 
reivindicações dos empresários locais. Em um segundo 
momento, será debatido o impacto para a atividade 
transportadora da mistura do biodiesel ao diesel, que 
chegará a 14% a partir de março, com respaldo do governo. 

Fórum discute sobre infraestrutura de SC

Nova diretoria da ADVB SC

Renegociação de dívidas
A Cooperativa Únilos, integrante do Sistema Ailos 

com mais de 1,5 milhão de cooperados, anunciou sua 
participação na mais recente rodada da campanha 
Serasa Limpa Nome. Iniciada em março e já realizada 
em outubro do ano passado, a campanha tem como 
objetivo proporcionar alternativas aos cooperados para 
regularizarem suas finanças. Através do aplicativo do 
Serasa, os interessados podem acessar suas dívidas e 
contas em atraso registradas pelas empresas parceiras 
do programa, escolhendo uma das opções de renegociação 
disponíveis. As empresas parceiras oferecem descontos 
significativos, chegando a até 90% para a quitação de 
inadimplências. Além disso, os Postos de Atendimento e 
canais digitais oficiais das 13 cooperativas pertencentes ao 
Ailos estão disponíveis para esclarecer dúvidas.

Tecnologia e inovação
Com investimento superior a R$ 10 milhões, o Núcleo 

de Ciência, Tecnologia e Inovação do Leite (NCTI) de 
Pinhalzinho, inaugurado na segunda-feira, 4, possui 
estrutura de três andares, composto por um laboratório de 
qualidade do leite, uma indústria de lácteos em escala piloto 
e um laboratório de pesquisa e inovação. Na cerimônia de 
inauguração estiveram presentes o secretário de Estado da 
Agricultura e Pecuária, Valdir Colatto, Jorginho Mello (PL), 
o presidente da Alesc, Mauro de Nadal (MDB), deputados da 
Bancada do Oeste, o prefeito de Pinhalzinho, Mario Afonso 
Woitexem, o reitor da Udesc, Dilmar Baretta, e o reitor 
eleito para a gestão 2024-2028, José Fernando Fragalli.

Sendo SC o quarto maior produtor de leite do país, 
a iniciativa promete fortalecer a economia local e 
proporcionar avanços significativos no segmento.

Dança das cadeiras
O ex-senador Dário Berger pode não vir a enfrentar o atual prefeito de Florianópolis, Topázio Neto (PSD), nas 

próximas eleições municipais A ideia, agora, é que ele, com total apoio do PSD, venha a bater de frente com a ex-
prefeita de São José, Adeliana Dal Pont (PL) que busca voltar à cadeira. Para ter o apoio dos pessedistas, Dário abriria 
mão de concorrer à prefeitura da Capital e entraria no páreo com Adeliana, e Orvino Coelho (PSD), atual prefeito que 
busca a reeleição, seria jogado para escanteio, já que possui certa rejeição do próprio partido.

Foto: Mafalda Press

Entrega para Joinville
O governador Jorginho Mello (PL) esteve esta semana em Joinville para a primeira reunião do ano da Associação 

Empresarial de Joinville (ACIJ), onde anunciou, além de recursos para os Bombeiros Voluntários, uma série de 
investimentos na região, entre eles a entrega do elevado Heinz Schulz, que será inaugurado no Distrito Industrial Norte, 
no próximo sábado, 9, dia do aniversário da cidade. A obra é fundamental para a mobilidade e para a segurança de quem 
trafega no cruzamento da Rua Dona Francisca com as Rodovias Hans Dieter Schmidt e Edgar Meister.


